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En salle ce mercredi 1er décembre, le documentaire suit le parcours initiatique de deux adolescents, Bella
Lack et Vipulan Puvaneswaran, mobilisés pour le climat. Cyril Dion, réalisateur du documentaire à succès
Demain avec Mélanie Laurent, a choisi de leur faire rencontrer des chercheurs, activistes, entrepreneurs,
chefs d’Etat pour les aider à mieux comprendre les défis auxquels leur génération est confrontée. Sensible
et percutant, le film est une ode au monde du vivant et à la jeunesse engagée.
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